



令和1年度 第11号

発行 学校法人南嶺学園  
ちよがおか幼稚園

明けましておめでとうございます。穏やかで明るい陽ざしの中で新年の幕開けとなりました。

お正月という特別な経験を祖父母、家族と多くの時間を過ごし「温かさ」「ぬくもり」を頂いたからでしょうか、年長組は小学校へ、年中・年少組は大きい学年になるという弾んだ気持ちが幼稚園に溢れていた新年の始まりです。

さて、今年は2020東京オリンピック・パラリンピックが開催され、夏の祭典に向かい熱気が高まっていく心弾む特別な年ですね。世界各国から来日し、活躍する選手の様子を見て子ども達は何を感じるのでしょうか。言葉、肌の色、障がいの有無など「自分」との違いを自然に受け入れ、視野が広がり子ども達の将来性や未来を変えていく原動力になることを期待しています。又、スポーツは「応援」が選手の心を動かします。活躍する一人ひとりの選手に拍手を送り、会場にいるような臨場感を体験し、子ども達も「心が動く」といいですね。

3学期は日数が少なく、ともすれば慌ただしく過ごしがちですが「子どもが中心」で家庭と幼稚園が手をつなぎ、日本ラグビーチームのように「ワンチーム」で保育に取り組んでいきたいと思ひます。

本年もどうぞよろしくお願い致します。



明けましておめでとうございます。

令和が始まったと思ううちに2年がやってきました。今年はオリンピックが開催されます。きっと大きな発展の年、節目の年となることでしょう。

今年が、良き年、希望の年となることを願うと共に、お子さんの更なる飛躍を期待しています。今年もよろしくお祈りします。

1月の徳目は「和顔愛語」です。

年の初め、いつもにこやかに心も顔も温かい笑顔でいられるように、そして今年一年が喜びに満ちた年となることを願っています。今年もどうぞよろしくお願い致します。

理事長 岡本量寿



年が明けると、年長児は急に入学が近づいたような感じがします。学校生活にスムーズに適応し、第一歩を元気よくふみ出していくために参考にさせていただければと思います。

【生活面】では園での集団生活で充分ですが、

- ・自分の名前(姓と名)電話番号と保護者の名前が言える。
- ・「おはようございます」「どうもありがとう」「ごめんなさい」などの簡単な挨拶ができる。
- ・トイレにいきたい、頭が痛いなど、意思表示ができる。
- ・身のまわりの始末ができる。(ランドセルの中の出し入れ、かさやコートの取り扱い等)
- ・新しい友達に早く慣れる。

【学習面】での入学前のめやすは、

- ・名前が読める程度。
- ・人の話をよく聞く習慣を身につける。



園では、言葉遊びを通して字や数に関心を持つように指導しています。カルタ遊びや郵便ごっこでの手紙のやりとりを楽しむことで、字を書くことにも興味を持つようになります。又、自分の名前を書く練習もしました。ただ肝心なことは、入学時に幾つ字を知っているかよりは、「ものごとに対して関心や意欲があること、授業に集中できること」が必要であるとのことでした。

登下校の安全のため、入学前に通学路を一緒に歩いてみて、危険箇所、禁止事項等をよく教えておいてほしいとのことでした。また、歩くときは、登・下校と同じ時間帯がよいでしょう。

## お知らせ

### ◎園舎清掃の御礼

2学期末に園舎清掃をしていただき、すがすがしい新年の始まりを迎える事ができました。該当クラスの皆様にはご協力いただき、ありがとうございました。

### ◎獅子舞誕生会

誕生会の折に、細山に古くから伝わる「獅子舞」を細山祭りばやし保存会の方に演じていただきます。



締切り迫る!

## 未就園児保育(ひよこ組)

令和2年度未就園児保育(ひよこ組)の申込書受付期間が1月31日(金)までです。

ご希望の方がいましたら、早目にお申込み下さい。

